
 

女性の活躍促進・企業活性化推進営業大作戦 

～株式会社阿波銀行（徳島市）を訪問しました！～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２４年１１月８日に西井裕樹徳島労働局長が株式会社阿波銀行の西宮映二取締役会長

を訪問し、女性の活躍推進に向けた取組を促進していただくための要請書を手渡しました。 

阿波銀行の西宮会長からは「当行は早くから営業職（渉外）に女性を多く配置しお客さまに

きめ細かなサービスをご提供するなど、女性にあらゆる場面で活躍してもらうための取り組み

を進めてきました。その結果として女性支店長を始めとした管理職登用が進んでいます。女性

は阿波銀行において欠くことのできない重要な戦力です。」との御説明をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２４年１１月２９日に徳島新聞社の植田社長を訪問しました。 

植田社長からは「新聞社は、多様な読者ニーズに応えること、公平公正な視点の必要性から女

性記者の存在も不可欠で、女性記者の就労継続が難しい現状を何とか克服したいと考えていま

した。我が社では１０年前から女性記者を積極的に採用し、育成もしているが、家事や育児と

の両立は大きな課題です。今年は、こうした働き方の問題や両立支援のための会社の支援措置

を検討するため、「女性委員会」を設立し、女性の意見を吸い上げることにより環境整備のた

めの土俵を構築しているところです。」との御発言をいただきました。 

 

 

 

  
 

  

 

～徳島新聞社（徳島市）を訪問しました！～ 



 

株式会社姫野組（徳島市）を訪問しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２４年１２月３日に株式会社姫野組の日野利治社長を訪問しました。 

日野社長からは「以前と違い建設現場に随分と女性が増えました。当社は建設業であるためや

はり時間外労働や休日勤務の問題があります。この問題をクリアし、仕事と家庭の両立を可能

にすることで、女性の活躍の場は広がると当社は考えます。男女問わず適材適所に配置し、一

人一人の能力を活かすことが、業績を上げることにつながります。」との御発言をいただきま

した。 

 

株式会社シケン（小松島市）を訪問しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２４年１２月１４日に株式会社シケンの島隆寛社長を訪問しました。 

島社長からは「来年度の我が社の採用の半数は女性です。全社員へのヒアリングを通してキ

ャリア形成や家庭環境など様々な問題に耳を傾けています。我が社にとって女性の定着は欠か

せません。平成２４年は入社直後の研修に加え入社後４年次研修を始めました。女性のロール

モデルの育成にも今後一層取り組むこととしています。」との御発言をいただきました。 

                 

               

 

 

 

 

 

 

  

ポジティブ・アクションのシンボルマーク「きらら」 

 



株式会社徳島銀行（徳島市）を訪問しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年１月１０日に株式会社徳島銀行の柿内愼市会長を訪問しました。 

会長からは「当行が女性の登用をはじめたのは均等法ができる以前の昭和５８年からです。

まずは女性のロールモデルの育成につとめ複数の役職者をつくりました。平成１５年には 

人事制度を改訂し、公平公正な納得性の高い昇格要件や教育制度を構築し、女性の管理職登用 

のチャンスもさらに拡がりました。現在は第２期、第３期にあたる女性の役職者・役職候補者 

がどんどん育っています。当行では投信・保険等資産運用のご相談に対してお客様にきめ細か 

い提案のできる女性が活躍していることは自然な流れです。また、男女社員問わず仕事と家庭 

の両立に配慮した制度も導入しています。」との御発言をいただきました。 

 

 

株式会社高橋ふとん店（徳島市）を訪問しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年１月３０日に株式会社高橋ふとん店の高橋武良社長を訪問しました。 

高橋社長からは「我が社は以前から男女関係なく管理職へ登用してきました。現在店舗業

務を総括している本部長はパートから正社員となり昇進した女性です。また、実店舗の店長

（部長級）５人中４人が女性であり能力・実績で評価した結果です。当社では、社員のキャ

リア形成の意識等について日報だけではなく全社員にヒアリングを行うことで、社員一人一

人の希望や仕事に取組む姿勢を把握しています。さらに、子育て世代の社員や介護の支援に

ついても制度だけでなく職場の環境に配慮しながら取組んでいくこととしています。」との

御発言をいただきました。 

 

 

 



 

トヨタカローラ徳島株式会社（徳島市）を訪問しました！    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年２月１日にトヨタカローラ徳島株式会社の北島義貴社長を訪問しました。 

北島社長からは「平成１８年に発足した女性のみのプロジェクトチーム『チーム ウーマン

リー』の活動は社内外で大きな反響をよんだほか、女性社員のスキルアップに確実に寄与し、

仕事への意欲を向上させることで女性の定着さらには職域拡大にもつながっています。これ

からも一人一人の社員の能力を引き出す努力と併せ女性の更なる継続就業と管理職への登

用を図っていくこととしています。」との御発言をいただきました。 

 

 

市岡製菓グループ（市岡製菓㈱・㈱ハレルヤ）を訪問しました！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年２月６日に市岡製菓グループの市岡通裕社長を訪問しました。 

市岡社長からは「市岡製菓㈱は女性管理職の比率が高くリーダーの８割が女性で占められ、

我が社にとってはなくてはならない人材ばかりです。また新規採用者も女性が多く、あらゆ

る部門でフル稼働しています。さらに仕事と家庭の両立のための制度整備には早くから取り

組んでおり、取得者も多数いて社員の定着率はよくなっています。今後は関連会社の㈱ハレ

ルヤも含めマネジメント教育にも力を入れ、社員の活性化を図るなど人材育成に力を入れて

いきます。」との御発言をいただきました。 

 徳島労働局長からは「その取組内容について、ポジティブ・アクション情報ポータルサイト

上にある『ポジティブ・アクション応援サイト』や『女性の活躍推進宣言コーナー』に掲載し、

内外に広く発信していただきたい」と要請をしました。 

 徳島労働局では、今後も女性の活躍推進のために主要企業へ要請を行うこととしています。 

 

 


